

Актисов Виктор Геннадиевич — преподаватель Детской школы искусств имени Е. А. Мравинского (Санкт-Петербург) по классу саксофона.

E-mail: aktisov@yandex.ru

Ахонен Александра Николаевна — музыковед, выпускница Санкт-Петербургской государственной консерватории имени Н. А. Римского-Корсакова (далее — СПбГК).

E-mail: ahonen83@mail.ru

Волчек Лидия Львовна — начальник Концертного отдела Малого зала имени А. К. Глазунова, доцент кафедры музыкальной критики СПбГК.

E-mail: volchek@conservatory.ru

Грибанова Анастасия Петровна — музыковед, выпускница СПбГК, заведующая учебным сектором отдела художественного воспитания Санкт-Петербургского городского Дворца творчества юных.

E-mail: granp77@gmail.com

Данько Лариса Георгиевна — доктор искусствоведения, профессор, зав. кафедрой музыкальной критики СПбГК.

E-mail: danklar@mail.ru

Денисов Андрей Владимирович — доктор искусствоведения, доцент кафедры теории и истории культуры Российского государственного педагогического университета имени А. И. Герцена, старший преподаватель кафедры гармонии и методики преподавания музыкально-теоретических дисциплин СПбГК.

E-mail: artemiodor7@yandex.ru

Зарецкий Даниэль Феликсович — органист, доцент кафедры органа и клавирина СПбГК, профессор Санкт-Петербургского государственного университета.

E-mail: daniel@cards.lanck.net

Катонова Наталья Юрьевна — кандидат искусствоведения, старший преподаватель кафедры общего курса фортепиано для исполнительских факультетов СПбГК, докторант Московской государственной консерватории имени П. И. Чайковского.

E-mail: n_katonova@mail.ru

Копытова Галина Викторовна — заведующая Кабинетом рукописей Российского института истории искусств (Санкт-Петербург).

E-mail: galakop@mail.ru

Крутиков Денис Игоревич — аспирант СПбГК, преподаватель классической гитары в Музыкальной школе имени Н. А. Римского-Корсакова.

E-mail: dekrut@rambler.ru

Куликова Елена Евгеньевна — аспирантка фортепианного факультета СПбГК, педагог фортепиано Центра эстетического воспитания «Центр на Брянцева», лауреат Международных конкурсов.

E-mail: va1166@yandex.ru

Левковская София Сергеевна — композитор, член Санкт-Петербургского Союза композиторов.

E-mail: sonyalev@mail.ru

Меликова Татьяна Сергеевна — специалист Концертного отдела Малого зала имени А. К. Глазунова СПбГК, аспирантка кафедры музыкальной критики СПбГК.

E-mail: tamelik@gmail.com

Мищенко Михаил Петрович — музыковед, органист, кандидат искусствоведения, доцент кафедры музыкальной критики СПбГК.

E-mail: musicus@yandex.ru

У На (КНР) — аспирантка фортепианного факультета СПбГК.

E-mail: wunapiano@126.com

Подпоринова Екатерина Викторовна — кандидат искусствоведения, старший преподаватель кафедры концертмейстерского мастерства Харьковского государственного университета искусств имени И. П. Котляревского.

E-mail: podporka@ukr.net

Хасанова Алсу Наилевна — аспирантка Казанской государственной консерватории (академии) имени Н. Жиганова (Казань).

E-mail: alsushenka@yandex.ru

Харьковский Александр Захарович — композитор, радиожурналист, главный редактор издательства «Композитор. Санкт-Петербург».

E-mail: a-har@yandex.ru

Щербак Яна Валериевна — студентка II курса музыковедческого факультета СПбГК.

E-mail: yaleene@gmail.com

Aktisov, Victor Gennadievich — graduate student of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg Conservatoire, the saxophone teacher at the Mravinsky Children's Art School (St Petersburg).

E-mail: aktisov@yandex.ru

Ahonen, Alexandra Nikolaevna — graduate student of the Faculty of Ancient Russian Sings Art at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: ahonen83@mail.ru

Volchek, Lydia Lvovna — Head of the Glazunov Hall Concert Department, Assistant Professor of the Music Criticism Faculty at the St. Petersburg State Conservatoire.

E-mail: volchek@conservatory.ru

Gribanova, Anastasia Petrovna — musicologist, Head of the Educational Department of the City Palace at the Youth Creativity (St Petersburg).

E-mail: granp77@gmail.com

Danko, Larissa Georgievna — D Sc, Ph D, Professor, Head of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: danklar@mail.ru

Denisov, Andrey Vladimirovich — D Sc, Assistant Professor of the Culture History and Theory Faculty at the Aleksander Herzen Russian State Pedagogical University (St Petersburg), Senior Lecturer of the Harmony Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: artemiodor7@yandex.ru

Zaretsky, Daniel Feliksovich — organist, Professor of Organ at the St. Petersburg State University, Assistant Professor of the Organ and Harpsichord Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: daniel@cards.lanck.net

Katonova, Natalia Yurievna — Ph D, Senior Assistant of the Applied Piano Faculty at the St Petersburg State Conservatoire, Director of the State Hermitage Orchestra.

E-mail: n_katonova@mail.ru

Kopytova, Galina Victorovna — Head of the Manuscript Department at the Russian Institute History of Arts (St Petersburg).

E-mail: galakop@mail.ru

Krutikov, Denis Igorevich — graduate student at the St Petersburg State Conservatoire, the teacher of a classical guitar at the N. A. Rimsky-Korsakov Musical School.

E-mail: dekrut@rambler.ru

Kulikova, Elena Evgenievna — graduate student of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg State Conservatoire, piano teacher at the Centre of Aesthetic Education 'The Centre in the Brjantseva Street'.

E-mail: va1166@yandex.ru

Levkovskaya, Sofia Sergeevna — composer, Member of the Composers Union St Petersburg

E-mail: sonyalev@mail.ru

Melikova, Tatiana Sergeevna — Senior Researcher of the Glazunov Hall Concert Department at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: tamelik@gmail.com

Mishchenko, Mikhail Petrovich — musicologist, organist, Ph D, Assistant Professor of the Music Criticism Faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: musicus@yandex.ru

Wu, Na (China) — graduate student of the Piano Department at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: wunapiano@126.com

Podporinova, Katerina Victorovna — Ph D, Senior Assistant of the Concertmaster Class at the Kharkiv I. P. Kotlyarevsky State University of Arts.

E-mail: podporka@ukr.net

Khasanova, Alsu Nailevna — graduate student of the N. G. Zhiganov Kazan State Conservatory (Academy).

E-mail: alsushenka@yandex.ru

Kharkovsky, Alexander Zaharovich — the composer, Member of the Composers Union St Petersburg, the Editor-in-Chief at the Publishing House 'The Composer. St Petersburg'

E-mail: a-har@yandex.ru

Sherbak, Yana Valerievna — 2-year Student of the musicology faculty at the St Petersburg State Conservatoire.

E-mail: yaleene@gmail.com